
令和３年第４回岐阜県議会定例会発言通告書記載事項一覧表 

６月３０日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

１ ３６ 平岩 正光 
（分割質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
（１）第４波における取組みの評価と、評価を踏まえ

た、今後の県の取組みについて 
（２）ワクチンの一般接種のための取組みについて 
（３）職員の勤務状況について 
  ① 在宅勤務等の出勤者減少の取組み状況につい

て 
  ② 新型コロナウイルス感染症に係る業務体制に

ついて 
  ③ 職員の健康管理について 

知事 
総務部長 
清流の国推進部長 
危機管理部長 
環境生活部長 
健康福祉部長 
商工労働部長 
農政部長 
県土整備部長 
教育長 
警察本部長 
総務部次長（情報化推進
担当） 

２ アフターコロナ施策について 
（１）デジタル・トランスフォーメーションの推進に

ついて 
  ① 岐阜県デジタル・トランスフォーメーション

推進計画の策定に向けたこれまでの議論の経過
と今後の進め方について 

  ② オンライン申請における個人情報保護の配慮
について 

（２）直面している経済状況を踏まえた対策とアフタ
ーコロナを見据えた政策課題について 

（３）ＳＤＧｓの認知度向上と県民一人ひとりの行動
につなげるための取組みについて 

（４）地球温暖化防止と気候変動対策の取組みについ
て 

  ① 県民が温暖化対策の行動を起こすための取組
みについて 

  ② 気候変動に関する県民の関心と理解を深める
ための県としての対応について 

（５）大都市圏からの移住者をさらに取り込むための
取組みについて 

３ 「清流の国ぎふ」を支える人づくりについて 
（１）新教育長の所信について 
（２）県立高等学校の活性化について 
（３）障がい者の就労支援について 
  ① 高等特別支援学校開校の成果を踏まえた各地

域における就労支援体制の充実について 
  ② 障がい者職業能力開発校の修了生の就労状況

と今年度の入校生に対する取組みや修了生への
定着支援について 

４ 健やかで安らかな地域づくり 
（１）災害時における避難の推進のための取組みにつ

いて 
（２）市町村における災害廃棄物処理計画の策定につ

いて 
（３）水難事故への対応について 
  ① 水難事故が起きないようにするための啓発活

動について 
  ② 水難事故が発生した場合に備えた対応につい

て 
（４）ギャンブル等依存症の正しい知識を普及啓発す

るための取組みについて 

５ 地域にあふれる魅力と活力づくり 
（１）農業者に対するＧＡＰの推進方策と消費者等に

対するＧＡＰ制度の普及啓発のための取組みにつ
いて 

（２）「新・岐阜県都市公園活性化基本戦略」の概要と
活性化への取組みについて 

（３）「次期スポーツ推進計画」の方向性について 
（４）「（仮称）リニア活用戦略アクションプラン」の

方向性について 

 

 

 

 



 

６月３０日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

２ ２３ 野村 美穂 
（分割質問） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 
（１）自宅療養の取組みを含めた急激な感染拡大に備

えた今後の県の取組みについて 
（２）ワクチン接種の加速化とワクチンを接種しやす

い環境づくりの促進について 
  ① 業種組合などの団体による職域接種を促すた

めの取組みについて 
  ② ワクチン休暇をはじめとしたワクチンを接種

しやすい就業環境の整備を促すための取組みに
ついて 

知事 
環境生活部長 
商工労働部長 
観光国際局長 
農政部長 
林政部長 
県土整備部長 
教育長 
警察本部長 

２ 少子化対策について 
３ 新卒者の採用の維持や促進について 
４ 林業の担い手確保に向けた取組みについて 
５ 女性農業者の活躍推進について 
６ 社会基盤メンテナンスサポーターの活動における
デジタル化の推進について 

７ ライチョウの保護と県民の理解の促進について 
８ 新たな「岐阜の宝もの」プロジェクトについて 
９ カスタマーハラスメントをしない消費者となる視
点を取り入れた消費者教育について 

10 児童生徒の自殺予防に向けた取組みについて 
11 生理について正しい認識が持てる学校教育につい
て 

12 ニセ電話詐欺対策について 
13 交通事故防止対策について 

３ ２８ 山本 勝敏 
 

１ ふたご・みつご（多胎児）育児支援の岐阜県モデ 
ル構築について 

子ども・女性局長 

４ ７ 平野 祐也 
（分割質問） 

１ 部活動の地域クラブへの移行について 
（１）目指すべき将来像について 
（２）現在の取組み状況と今後のスケジュール感、市 

町村への周知について 
２ 川島大橋の通行止めへの対応について 
（１）今後の復旧スケジュールについて 
（２）他の橋の再発防止策及び状況調査について 

知事 
商工労働部長 
林政部長 
県土整備部長 
教育長 

３ 宇宙産業の育成について 
（１）岐阜県発の宇宙プロジェクトの創出について 
（２）テクノプラザへの新たな役割付けについて 
４ ウッドショックを受けての県の対応について 
（１）ウッドショックを受けた現状・課題と今後の対

応について 
（２）１００年先を見据え、優先順位を付けた山林の

境界確定について 
（３）国産材を輸入材の代替とするための取組みにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

７月１日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

１ １３ 澄川 寿之 
（分割質問） 

１ 新型コロナワクチン接種事業について 
（１）大規模接種会場の今後の活用について 
（２）ワクチン接種をする人材の確保について 
２ 新型コロナウイルス感染症陽性者の相談体制につ
いて 

知事 
危機管理部長 
健康福祉部長 
子ども・女性局長 
商工労働部長 
教育長 

３ 地域衛星通信ネットワークの整備状況及び第３世
代システムへの対応について 

４ 県内企業への奨学金返還支援制度の周知と活用に
ついて 

５ 「生理の貧困」について 
（１）「生理の貧困」対する所見及び対応について 
（２）県立高校等における対応について 
６ オンラインを活用した交流籍について 

２ ６ 小川 祐輝 
 

１ 太陽光発電施設の適正な設置や維持管理に向けた
取組みについて 

２ 不登校等の児童生徒への対応、取組みについて 
（１）起立性調節障害への理解及び周知並びに医療と

の連携について 
（２）不登校や病気等で学校に通うことができない児

童生徒の成績評価について 
  ① 不登校児童生徒に対する学習支援や成績評価

に係る家庭との連携について 
  ② ＩＣＴ等を活用した学習の導入及び成績評価

について 

商工労働部長 
教育長 

３ ２０ 国枝慎太郎 
（分割質問） 

１ コロナ禍における「ねんりんピック岐阜２０２
１」の開催について 

知事 
健康福祉部長 
観光国際局長 
教育長 ２ 医療逼迫時における新型コロナウイルス感染症感

染者への対応について 
（１）入院調整中の感染者の専用療養施設の確保につ

いて 
（２）自宅待機のための環境整備について 
３ コロナ禍における学校生活について 
（１）学校生活におけるマスク着用ルールとその周知

について 
（２）体育における水泳授業再開に係る感染防止対策

について 
４ 修学旅行の実施について 
（１）教育旅行の支援について 
（２）宿泊を伴う修学旅行の実施について 

４ １７ 若井 敦子 
（分割質問） 

１ 「脱炭素社会ぎふ」の実現を見据えた次世代エネ
ルギービジョンにおける次世代自動車の普及促進に
ついて 

清流の国推進部長 
健康福祉部長 
商工労働部長 

２ 中学生・高校生の競技力向上に向けた今後の取組
みについて 

３ 障がい者による文化芸術活動のさらなる推進に向
けた今後の取組みについて 

５ ４０ 伊藤 正博 １ 介護人材の不足対策及び介護職員のモチベーショ
ンを高める施策について 

（１）コロナ禍における介護人材の負担軽減及び人材
不足への対応について 

（２）介護職員の就労期間に着目したインセンティブ
付与について 

２ 航空宇宙関連製造企業への支援の充実について 
（１）アフターコロナに向けた経済・雇用の再生の中

での航空宇宙産業の位置づけについて 
（２）航空宇宙生産技術開発センターでの学習成果の

就職先での活用について 

健康福祉部長 
商工労働部長 

 

 

 

 

 

 



 

７月１日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

６ ２６ 田中 勝士 

 

１ 笠松競馬について 
（１）管理者の交代と組織体制の見直しについて 
（２）公正確保の取組みについて 
（３）国との調整における県のリーダーシップについ

て 
（４）競馬再開に向けた環境整備について 
（５）馬券のインターネット発売や他場での発売に向

けた取組みについて 
（６）再開後を見据えた笠松競馬が抱える経営課題に

ついて 

知事 
河合副知事 

７ ９ 今井 政嘉 １ 福祉人材の確保と定着支援の取組みについて 
２ 下呂市と連携した南飛騨健康増進センターの活性
化について 

健康福祉部長 

８ ３ 山内 房壽 １ コロナ禍の影響について 
（１）教育現場への影響と今後の取組みについて 
（２）タブレット端末を活用した教育における生徒と

教員の対話の重要性について 
（３）県内産業への影響に対する支援について 

商工労働部長 
教育長 

９ ４３ 村下 貴夫 １ 食肉基幹市場の建設促進について 
２ 養老公園の県営公園開園１００周年に向けた取組
みについて 

知事 
都市公園整備局長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
７月２日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

１ ２５ 高殿  尚 １ 「飛騨地域の活性化」を見据えた長野県との連携
について 

（１）中部縦貫自動車道の整備促進に向けた長野県と
の連携について 

（２）中部山岳国立公園エリアの活性化に向けた長野
県側との連携について 

知事 
環境生活部長 

２ １８ 広瀬  修 １ 戦略的な企業誘致の推進について 
２ 県有施設の入場料等に係る高齢者への配慮につい
て 

健康福祉部長 
商工労働部長 

３ １１ 中川 裕子 １ 東京オリンピック・パラリンピック等を控え、第
５波を繰り返さないための今後の感染対策の強化と
国への意見について 

（１）東京オリンピック・パラリンピックの開催とホ
ストタウン事業をめぐる県への影響と国への意見
について 

（２）第４波を経験しての課題と教訓、それらを踏ま
えた今後の対策について 

２ 社会的（予防的）検査の更なる対象拡大について 
３ ワクチン接種について 
（１）ワクチン接種の予約が困難な高齢者等へのきめ

細かい支援について 
（２）今後本格化する６４歳以下の一般接種における

取組みについて 
  ① ワクチン休暇の取得促進に係る取組みについ

て 
  ② ワクチン接種を希望しない方に対する差別防

止の啓発について 
４ コロナ禍における事業者支援について 
（１）新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金にお

ける支給の遅れと審査結果の再検証、手続きの簡
素化や申請支援の取組みについて 

  ① 迅速な支給のための体制強化について 
  ② 審査結果の再検証について 
  ③ 手続きの簡素化と申請に係る支援について 
（２）従業員の感染や自宅待機によって休業を余儀な

くされた事業所への支援について 
５ 生理の貧困への対策と女性支援について 
（１）誰一人取り残さない女性支援のあり方について 
（２）小中高の女子児童・生徒への支援と発信につい

て 

知事 
健康福祉部長 
子ども・女性局長 
商工労働部長 
教育長 
 

４ ２２ 高木 貴行 
 

１ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大の状況を踏
まえた、県立３病院の意義と役割及び県としての支
援について 

２ ぎふ子育て応援団について 
（１）岐阜県ワーク・ライフ・バランス推進エクセレ

ント企業に対するフォローアップについて 
（２）子育てにやさしいお店・施設のフォローアップ

について 
（３）ぎふマリッジサポートセンター事業の今後の進

め方について 
３ 新型コロナウイルス感染症の拡大の影響を受けて
の県立高等学校のあり方について 

（１）県立高等学校の学科改編等について 
（２）生徒の進学・就職に対する考え方の変化につい

て 
（３）県立高等学校における指定校推薦の募集・活用

の状況について 
（４）県立高等学校における指定校推薦のあり方と今

後の活用方針について 

知事 
子ども・女性局長 
教育長 

５ ８ 所  竜也 

 

１ 防災・減災、国土強靱化のための５か年加速化対
策の取組み状況と今後の県土の強靱化に向けた取組
みについて 

２ 岐阜県内市町村の小中学校の廃校施設の利活用等
支援について 

県土整備部長 
教育長 

 
 
 



 
７月２日 

発 言 
順 位 

議 席 
番 号 

議 員 氏 名 質 疑 ・ 一 般 質 問 の 要 旨 答弁を求められる者 

６ ３１ 松村多美夫 
 

１ 全国健康福祉祭（ねんりんピック岐阜２０２１）
 の大会や総合開会式の準備状況と新型コロナウイル
 ス感染症拡大防止対策について 
２ 気候変動に対応した「脱炭素社会ぎふ」の実現に
向けて 

（１）温室効果ガスの排出削減に向けた今後の取組み
について 

（２）再生可能エネルギーの導入・利用促進に係る岐
阜県次世代エネルギービジョンの進捗状況と今後
の重点的な取組みについて 

３ ウッドショックに対応した県産材住宅建設事業者
への支援とコロナ禍での県産材の需要拡大について 

（１）ウッドショックによる県産材住宅建設事業者へ
の支援について 

（２）コロナ社会に対応した県産材の需要拡大に向け
た取組みについて 

４ 岐阜県警の懲戒処分発表指針の適正な運用と警察
官の資質向上について 

（１）重大な不祥事案に対する情報公開について 
（２）警察官の資質向上のための教育指導等の取組み

について 

知事 
環境生活部長 
商工労働部長 
林政部長 
警察本部長 

７ ４１ 小川 恒雄 １ 県消防操法大会について 
（１）県消防操法大会の開催会場の固定化について 
（２）県消防操法大会の審査の在り方について 
２ 異常気象に備えた土砂災害対策の推進について 

危機管理部長 
県土整備部長 

 
 


